

Kunesch und Keplinger zu Ehrenmitgliedern ernannt

Donnerstag, den 15. März 2018 um 21:19 Uhr



Als Dankeschön für die langjährige Zusammenarbeit und für ihre wohlwollende Unterstützung für den Verein der Freunde des Flughafen Linz wurden der scheidende Flughafendirektor Dipl.-Ing. Gerhard Kunesch und der ehemalige Prokurist Ing. Hermann Keplinger zu Ehrenmitgliedern ernannt.



Kunesch und Keplinger zu Ehrenmitgliedern ernannt

Donnerstag, den 15. März 2018 um 21:19 Uhr

Im Rahmen des Vereinsabend am 14. März 2018 wurden Dipl.-Ing. Gerhard Kunesch und Ing. Hermann Keplinger die Urkunden zur Ehrenmitgliedschaft überreicht